



Crónica

Movimiento Regeneración Nacional, Verde Ecologista y Partido del Trabajo

Oficialismo pacta ir al 2027; silencio por reforma electoral

- Los dirigentes nacionales evitaron responder preguntas de la prensa sobre detalles y enmiendas

Rolando Ramos
rolando.ramos@eleconomista.mx

Vénganse!, ¡Bravo!, convocó la morenista Luisa María Alcalde Luján y tomó de las manos al petista Alberto Anaya Gutiérrez y la pevemista Karen Castrejón Trujillo.

“¡Viva!, ¡Que viva la alianza! ¡Que viva la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo!”, alentó la presidenta nacional del partido Movimiento Regeneración Nacional (Morena) a sus homólogos del PT y PVEM.

Con las manos unidas en todo lo alto, solamente las dos mujeres se desgañitaron gritando vivas; el hombre no las



Los dirigentes de los partidos afirmaron estar unidos y apoyar el mandato de la presidenta Claudia Sheinbaum. FOTO EE: HUGO SALAZAR



segundó. Y los tres abandonaron el lugar sin aceptar responder las preguntas de la prensa, a la que convocaron sin aclarar que sólo era para escucharlos.

Acababan de firmar frente a la prensa, con el ánimo de quien quiere hacer notar algo que no está claro, una declaración conjunta titulada "La transformación más fuerte que nunca. Rumbo al 2027".

"La oposición, que no tiene proyecto, que no tiene agenda, se frota las manos de vernos divididos. Así que desde aquí les decimos fuerte y claro que este Movimiento de Transformación, que esta alianza Morena, PT y Verde está más fuerte que nunca rumbo a 2027", afirmó Alcalde Luján.

Anaya Gutiérrez aseguró que no hay división entre los tres partidos aliados.

"En ese sentido sí les decimos que quien quiera ver fisuras, quien quiera ver grietas, quien quiera pensar que la coalición se puede desmoronar, les decimos desde ahorita: están equivocados.

"Más sólida que nunca, apoyando a nuestra presidenta Claudia Sheinbaum Pardo. La presidenta tiene que verse apoyada por todos los mexicanos. Es la única manera en que va a poder sacar al país adelante de todo tipo de problemas que quieran generarse al interior y al exterior de este país. Presidenta, cuente con nosotros. Estamos con usted", afirmó.

El PT, insistió el diputado federal, "se la juega con la Cuarta Transformación", con la presidenta Sheinbaum Pardo, y ya resolvio "mantener la coalición no solamente en 2027, sino en 2030. "Que no haya dudas al respecto".

66

La oposición, que no tiene proyecto, que no tiene agenda, se frota las manos de vernos divididos. Así que desde aquí les decimos fuerte y claro que este Movimiento de Transformación, que esta alianza Morena, PT y Verde está más fuerte que nunca rumbo a 2027.

Luisa María
Alcalde,

DIRECTIVA NACIONAL
DE MORENA.

Castrejón Trujillo tampoco quiso dejar dudas del respaldo del PVEM a la presidenta Sheinbaum Pardo y Morena.

"Y enviamos un mensaje muy claro, pero también un mensaje de total certidumbre a todas y todos: seguiremos acompañando el proyecto de transformación, seguiremos apoyando a la Presidenta y seguiremos, sobre todo, construyendo acuerdos entre fuerzas aliadas para que este Segundo Piso se traduzca en resultados concretos para México. Ese es el compromiso del Partido Verde".

E insistió en que los verdes "queremos ser claros: hemos defendido y seguiremos defendiendo a la Presidenta de la República porque no sólo fue electa democráticamente", sino porque además "encabeza un proyecto que busca justicia social, que busca desarrollo sostenible, que busca estabilidad para el país. Y nuestro respaldo es institucional, es responsable, pero sobre todo es siempre orientado al interés nacional".

Dijo compartir con Morena y PT "la convicción de que la transformación se construye con acuerdos, con diálogo permanente, pero también con la capacidad de procesar diferencias sin poner en riesgo la gobernabilidad ni los avances ya alcanzados".

"Por eso hoy comenzamos el diálogo rumbo al 2027, como ya lo dijo Luisa María, más fuertes que nunca y reiteramos nuestra disposición permanente de seguir dialogando, encontrar puntos de coincidencia y construir sobre todo esas soluciones que pongan por delante el bienestar de la gente, la

estabilidad política de nuestro país, el futuro de nuestro país", completó la senadora pevemista.

Declaración

"Ratificamos nuestro apoyo, respaldo y acompañamiento a la primera presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, la más votada en la historia del país, anteponiendo el interés de México por encima de cualquier interés de partido", cita la declaración conjunta suscrita frente a las cámaras de televisión y micrófonos.

Los dirigentes nacionales de Morena, PT y PVEM aseguraron refrendar "la unidad política de la Alianza rumbo al 2027 para garantizar la continuidad del proyecto de transformación por un país más justo, democrático, igualitario, incluyente, independiente y regido por la voluntad libre y soberana del pueblo de México, pero sobre todo que ha logrado, en los hechos, un verdadero estado de bienestar.

Cámaras decidirán: Sheinbaum

Ayer, cuestionada sobre si los aliados podrían condicionar su voto, la titular del Ejecutivo federal, Claudia Sheinbaum, indicó que propondrán al Congreso la reforma electoral y será el Legislativo el que decida.

Nosotros vamos a plantear la reforma con los ejes que nosotros consideramos necesarios y que pide la ciudadanía (...) Ya, la Cámara de Diputados, la Cámara de Senadores, discutirán: si está de acuerdo o no, pero en principio consideramos que la mayoría va a estar de acuerdo". (Con información de Redacción)